



Begründet durch Beschluss
des Europäischen Parlaments
vom 5. Juli 2012



Europäisches Parlament



24. März

Europäischer Tag des handwerklich hergestellten Speiseeises

Besuchen Sie uns und kosten Sie die
Geschmacksrichtung des Jahres 2019: Tiramisù

Dieses Jahr hat Italien die offizielle Geschmacksrichtung für den Europäischen Tag des handwerklich hergestellten Speiseeises ausgewählt. Handwerklich hergestelltes Speiseeis ist das einzige Nahrungsmittel, dem das Europäische Parlament einen Aktionstag gewidmet hat.

Nähere Informationen: www.gelato-day.com

CONFÉDÉRATION DES
ASSOCIATIONS DES
ARTISANS GLACIERS
DE LA COMMUNAUTÉ
EUROPÉENNE



www.artglace.com